DIRECCIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN DIRECCIÓN NACIONAL DE EDUCACIÓN DE JÓVENES Y ADULTOS

Para el cumplimiento con la ley N° 6 de enero de 2002 que dicta las normas para la transparencia en la Gestión Pública, enviamos informe correspondiente al mes de **JULIO** <u>2020</u> de la Dirección Nacional de Educación de Jóvenes y Adultos para cumplir con la revisión por parte de la Autoridad Nacional de Transparencia y Acceso a la Información (ANTAI).

La Dirección Nacional de Educación de Jóvenes y Adultos participó en diferentes actividades en el mes de julio, las mismas fueron asistidas por la Directora Nacional de Educación de Jóvenes y Adultos, Supervisora Nacional y Colaboradores de la Dirección.



Se sigue promocionando los cursos de Aula Mentor.
A la fecha se están capacitando dos (2) administradores y dos (2) tutores para mejorar el sistema de atención. Autoinstruccionales. Se está organizando un grupo de estudiantes de 11° y 12° grado de la E.S.N.O de Las Tablas para que tomen en conjunto el curso de inglés II. A su vez se está organizando un grupo de la cárcel de Chiriquí y capacitando a los docentes para darle los cursos de Aula Mentor a los privados de libertad. Inscritos a la fecha 2, 776

Se continúa la motivación a la población docente de jóvenes y adultos a seguir avanzando en sus estudios a través de los cursos de la plataforma: Capacítate para el Empleo.



Se entregaron a las regiones los módulos de aprendo 1 Español y Aprendo 2 Matemáticas, para el reforzamientos de los aprendizajes de los participantes de pre media de los programas.





La directora Nacional coordino una reunión con autoridades del Sistema Penitenciario y algunos autoridades regiones del Ministerio de Educación y colaboradoras de su dirección para coordinar la entrega de módulos a esta población privada de libertad



Módulos Autoinstruccionales de asignaturas prioritarias del Currículo de Emergencia de Primaria y Premedia

A toda la población de jóvenes y adultos de primaria y premedia serán beneficiados de manera digital e impresa de los módulos autoinstruccionales de jóvenes y adultos. Asignaturas: Español, Matemáticas, Ciencias Naturales y Ciencias Sociales ya están colgados en la web.







Se avanza con la Dirección de Cooperación Internacional, licenciado Elliot Aparicio finiquitar el Convenio con el Ministerio de Educación del Salvador para el tema de materiales educactivos de modalidades flexibles "Modalidad Acelerada, Semi Presencial, Virtual y por Suficiencia.

Con la autorización del Decreto 564 que autoriza transitoriamente atender la educación a distancia - no presencial, planificamos atender un 5% de los 20,000 participantes que en 4 años proponemos atender en sus estudios a nivel de premedia y media.

Ya tenemos en almacén del ministerio de educación para distribución la radio par contribuir con el proceso de enseñanza aprendizaje dirigidos a participantes de lugares distantes.







Siguen reuniones con las diferentes Universidades de nuestro País para la atención de nuestros graduandos del 2020 y cuales serán los pasos a seguir para la inscripción de los mismos en el año 2021.